

## EL AMOR DE DIOS 3

### I. INTRODUCCIÓN

No hay duda que absolutamente todos los hombres vivimos por fe, **entendiendo como fe la confianza que nosotros depositamos** en el Dios verdadero, o en un dios falso, o la confianza que depositamos en cualquier ser vivo y aun en las cosas que no tienen vida, que en la actualidad pueden ser desde el oro o el dinero, hasta la confianza que depositamos en ciertos instrumentos, equipos, armas o robots, etc.

Esa confianza que **todos los seres humanos** depositamos en cualquier cosa, **siempre va unida a un propósito u objetivo**: Creo en un Dios **que me salva**; creo en el poder del dinero **para poder vivir una vida feliz**; creo en el poder de la fuerza y las armas **para conseguir lo que deseo**; creo en el conocimiento que tengo **como herramienta para el éxito**; creo en el vecino...

El problema, es que como fuimos creados para vivir confiando solamente en Dios, cuando eso no sucede, **cuando depositamos nuestra confianza en cualquier otra cosa diferente de Dios**, esa confianza depositada donde no debe estar **es definida en la escritura como el pecado de la idolatría**.

En días pasados mencionaba al rey Josías, quien en medio de una cadena de malos reyes que promocionaron la idolatría en el pueblo, Dios lo usó a el, para restaurar y limpiar al pueblo de todas esas religiones falsas. La escritura nos cuenta:

*2º Reyes 23.5–7 Y quitó a los sacerdotes idólatras que habían puesto los reyes de Judá para que quemasen incienso en los lugares altos en las ciudades de Judá, y en los alrededores de Jerusalén; y asimismo a los que quemaban incienso a Baal, al sol y a la luna, y a los signos del zodiaco, y a todo el ejército de los cielos. <sup>6</sup>Hizo también sacar la imagen de Asera fuera de la casa de Jehová, fuera de Jerusalén, al valle del Cedrón, y la quemó en el valle del Cedrón, y la convirtió en polvo, y echó el polvo sobre los sepulcros de los hijos del pueblo. <sup>7</sup>Además derribó los lugares de prostitución idólatra que estaban en la casa de Jehová, en los cuales tejían las mujeres tiendas para Asera.*

La idolatría era tan tremenda que aún conociendo todos los poderosos milagros que Dios había hecho con el pueblo, al pasar el tiempo fueron capaces, de aún llegar a meter las imágenes de los ídolos en el templo de Dios, y de pintar las paredes con estas imágenes de sus ídolos.

A la pregunta: **¿Por qué Dios prohíbe la idolatría?** En primer lugar porque la idolatría es una terrible ofensa contra Dios, cuya consecuencia es comenzar a caminar rumbo al infierno, a la condenación eterna... Y como por supuesto el Dios de amor que es Dios, quiere salvar al hombre, es necesario prohibir todo tipo de idolatría, **porque ella se interpone a este plan de salvación**.

Notemos que **la imagen de Asera que estaba en la casa de Jehová, exigía un culto de prostitución**, lo cual quiere decir que había muchas mujeres sacerdotisas, y los hombres iban a rendirle culto a la diosa fornicando con ellas.

La pregunta es: **¿Este culto idólatra ayuda a vivir el matrimonio como Dios lo ha diseñado, o pone a los hombres a vivir fuera del diseño de Dios?**

El problema se vuelve más serio porque había muchos dioses, cada uno de ellos con diferentes exigencias, como lo hubo con otros pueblos y otros dioses. Creo que muchos por las películas han oído de la diosa Indu llamada Kali.

Kali es la diosa de la muerte, que nació cuando Shiva (Otro Dios) miro dentro de sí mismo y fruto de su ira engendro a Kali, que es considerada su reflejo, llena de crueldad y con un poder destructor salvaje e irrefrenable...

Normalmente estos dioses terribles y poderosos exigían a sus adoradores sacrificios humanos para que ellos pudieran obtener su bendición... Una de las costumbres de los pueblos alrededor del pueblo de Israel, era entregar a su primer hijo en sacrificio a un dios, para así obtener su bendición representada en prosperidad material... El pueblo de Israel llegó a contaminarse de esas religiones en algunas ocasiones sacrificaron sus hijos a los baales...

## II. NO TODOS LOS ÍDOLOS SE VEN

El problema de la idolatria es todavía peor, por qué los ídolos que podemos encontrar en el mundo, que se ven... **no son tan peligrosos como los ídolos que no se ven**, que son intangibles o invisibles pero más poderosos respecto del control que ejercen sobre la gente.

Por ejemplo; el primer rey de Israel elegido con las mejores características fue desechado en cierto modo por causa de un ídolo. La escritura nos cuenta que habiendo recibido una clara orden de Dios a través de su autoridad espiritual, este hombre desobedeció para según el hacer algo mejor (Como si fuera posible hacer mejor de lo que Dios a planeado), y la exhortación del profeta antes de desecharlo que en aquella época significaba la muerte, fue:

*1º Samuel 15.23 Porque **como pecado de adivinación es la rebelión, y como ídolos e idolatría la obstinación.** Por cuanto tú desechaste la palabra de Jehová, él también te ha desechado para que no seas rey.*

En aquella época la adivinación era castigada con la muerte, tanto para el que consultaba al adivino como al que adivinaba... Y Dios compara **el pecado de la rebelión con el pecado de idolatría.**

Igual hace con la **obstinación y la terquedad**, cuando una persona de manera obstinada y terca piensa que tiene la razón, por encima de lo que Dios ha ordenado... Es evidente que se ha constituido asimismo en un dios más sabio que el Dios verdadero... y eso es idolatría, que como vemos en la escritura acabo con el reinado de este hombre.

Pero también la escritura nos narra que la idolatría, manifestada de formas diferentes es la que llevará a más de 4.000 millones de personas al infierno, porque su esclavitud hacia los ídolos será tan grande, que no serán capaces de evaluar de manera honesta el mensaje de Dios.

**Eso quiere decir que un ídolo puede ser cualquier cosa con no solo con la que nos obsesionamos**, ídolo es cualquier cosa de la cual dependamos.

Y la idolatría endurece tanto el corazón que nos hace sordos al mensaje que recibimos de parte de Dios. Por eso la escritura dice:

*Efesios 5.5 Porque sabéis esto, que ningún fornicario, o inmundo, o avaro, que es idólatra, tiene herencia en el reino de Cristo y de Dios.*

Si alguien está obsesionado con la fornicación podrá tener una familia y vivir con ella de acuerdo al plan de Dios, o si alguien es avaro podrá vivir haciendo la voluntad de Dios respecto de sus

finanzas... Cuando una persona no es fiel a Dios con sus diezmos es porque el dinero es un ídolo que lo controla y lo lleva a pecar.

**Y lo que el texto dice es que los ídólatras no tienen herencia en el reino de Dios.**

### III. LOS ÍDOLOS TRANSFORMAN A LA GENTE

Pero no sólo la idolatría puede ser un gran estorbo para la salvación, otra de las razones por las cuales Dios prohíbe la idolatría es; **porque los hombres se vuelven iguales a los dioses que adoran.**

Y eso tiene relación con lo que he estado diciendo por varias semanas, y es; **que nuestra vida cristiana depende exclusivamente de la imagen que nosotros tengamos de Dios.**

Si eres un buen cristiano espiritual, maduro, sabio, paciente, firme, misericordioso... Que vive haciendo la voluntad de Dios, experimentando la paz que sobrepasa todo entendimiento y el gozo de ser bendecido de manera continua... **eso es el resultado de tener una buena imagen de Dios.**

Pero si eres un mal cristiano, atascado en tus pecados, viviendo en un ascensor espiritual, lleno de traumas, de necesidades, de quejas y desobediencias, **es también la consecuencia de lo poco que conoces a Dios.**

Esto es confirmado por la escritura cuando dice:

*1 Juan 3.2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, **seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es***

El verle como El es nos hará semejantes a él... Qué es igual a decir Que el conocimiento de Dios nos transforma.

Pero esto no quiere decir que debemos seguir siendo igual de pecadores hasta que estemos en su presencia. Algunos se disculpan en este texto para justificar su vida que no va a cambiar hasta no estar en su presencia... Pero se equivocan porque hay diferentes formas de estar en la presencia de Dios y porque el texto si seguimos leyendo dice todo lo contrario:

*1 Juan 3.3. Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro.*

Hay muchos textos que enseñan que la transformacion es algo continuo, como el siguiente:

*2 Corintios 3.18 Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.*

Según la escritura: ¿**En qué nos transformaremos?**... En la misma imagen del Señor, lo cual quiere decir que en la medida en que aumente nuestro conocimiento de Dios, **como Dios es amor, entonces nosotros aprenderemos a amar de la misma manera que ama Dios.**

**Es por esto mismo que el amor es una evidencia del conocimiento de Dios...**

*1 Juan 4.7–9 Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios. <sup>8</sup>El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor.*

Si usted piensa en el Dios de los musulmanes, y ve como algunos de ellos viven, como esa mujer que aparece en el metro con la cabeza decapitada de un niño diciendo que decapitó al niño por orden de Ala... ¿Cuál es la imagen que usted se forma del dios en que ella cree?

Por eso, sí alguien dice que es cristiano pero no ama con el amor de Dios...¿Será que realmente conoce a Dios, siendo que Dios es amor?

#### IV. DOS CLASES DE AMOR

No se porque, pero cuando nombró que nuestro comportamiento de ser un comportamiento de amor, siento la necesidad de insistir **en diferenciar el amor de los hombres**, un amor cruel, que puede llegar a ser asesino, un amor egoísta, idolatra, que lleva la condenación... **Del amor de Dios que es muy diferente en sus objetivos ya que el amor de Dios lleva a la salvación.**

***El humanismo, que es visto por los hombres como algo muy bueno, porque son personas que están pendientes de las necesidades, las tristezas, los dolores de la gente... Cuando estos buscan llenar las necesidades de los demás sin proveer el mensaje de salvación, están siendo cómplices de Satanás en la condenación de los hombres.***

No estoy diciendo con esto que no hay que ayudar a la gente, porque la escritura dice que debemos acordarnos de los pobres, (Pobres en todo sentido) **pero hay que asegurarnos de hacerlo de tal forma, que nuestra ayuda les dé la opción de acercarse a Dios.**(Digo la opción porque no los podemos obligar)

**Es tan importante tener claros los diferentes objetivos del amor de los hombres y del amor de Dios,** que cuando en cierta ocasión cuando Jesús sanó a un hombre paralítico le dijo:

*Juan 5.14 Mira, has sido sanado; no peques más, para que no te venga alguna cosa peor.*

Si pensamos en la vida de un hombre paralítico, que en este caso indudablemente tenía que depender de la gente, de la misericordia de la gente para poder vivir, el ser sanado de su parálisis puede ser visto como un super gran cambio, como algo positivo que indudablemente va a mejorar grandemente su vida...

**Sin embargo cuando Jesús le dice; que si no deja de pecar le va a venir algo peor que la parálisis...** Lo que le está diciendo es que su problema no ha sido solucionado, y si no lo soluciona creyendo en Jesucristo como su Señor y Salvador su vida va a ser muchísimo peor que lo que era antes... Eso sin mencionar que puede terminar en el infierno.

Contrario a esto, los humanistas y los que ayudan a los demás en sus diferentes necesidades no les interesa si ellos se salvan o no... Y la razón es que no pueden dar lo que no tienen, porque para amar con el amor de Dios es indispensable primero haber recibido el amor de Dios.

Es por eso que este mismo pasaje, donde dice que amar como Dios ama es una evidencia de haber conocido a Dios... **Continúa explicando cuál es el amor de Dios.** Y dice así:

*1 Juan 4.9–10 En esto se mostró el amor de Dios para con nosotros, en que Dios envió a su Hijo unigénito al mundo, para que vivamos por él.<sup>10</sup> En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó a nosotros, y envió a su Hijo en propiciación por nuestros pecados.*

### **En esto consiste el amor.. En que él nos amó y envió a su hijo para nuestra salvación.**

Pero imaginemos que Dios arma el plan de salvación como ha hecho, que su hijo viene a morir en la cruz como lo ha hecho, pero las personas asignadas a comunicar este mensaje de salvación no lo comunican, y el mensaje se pierde... ¿**Cuál hubiera sido la consecuencia para la humanidad?**

Seguramente no se salvaría nadie o muy pocos... **Y es por eso que Dios manifiesta su ira contra aquellos que detienen la verdad de Dios...**

*Romanos 1.18 Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad;*

La ira de Dios se manifiesta contra esta injusticia, porque tiene que haber mucha maldad o mucha inconsciencia del amor de Dios, para teniendo la oportunidad de dar el mensaje de salvación no hacerlo

El pasaje de Juan continua y dice:

*1 Juan 4.11 Amados, si Dios nos ha amado así, debemos también nosotros amarnos unos a otros.*

Eso quiere decir que si Dios nos ha dado la opción de la salvación entregándonos a su hijo Jesús... Nosotros debemos entregar nuestras vidas para comunicar el mensaje y dar a otros la opción de la salvación.

## V. EVALUEMOS CON SINCERIDAD

Lo primero que quiero que se pregunte es: ¿Ha entendido usted que la más grande manifestación del amor de Dios ha sido salvarlo de la condenación eterna?

¿Qué piensa usted de aquel que ha recibido la más grande manifestación del amor de Dios salvándolo... Y esta persona se queja por el trato que está recibiendo de parte de Dios?

¿Será que estas personas han entendido que han sido salvadas de la condenación eterna? Pienso que no.

Lo segundo que quiero que se pregunte es: Cuando usted piensa en **las personas que más ama**, tiene claro en su mente que lo mejor que puede hacer por ellas es amarlas con el amor de Dios, y por eso usted **está empeñado en que conozcan a Dios y se salven...**

Como usted ama a sus hijos usted está empeñado en que conozcan adiós y se salven... Como usted ama a sus padres usted no deja de insistir en que ellos conozcan a Dios y se salven... Como Usted ama a sus amigos usted no deja de insistir en que ellos conozcan adiós y se salve...

Es importante evaluar porque tristemente muchos cristianos están más pendientes del estudio de sus hijos, del trabajo de sus hijos, de las diversiones y las comodidades que pueda proveer a sus

hijos, de su salud... Y sólo cuando tienen problemas serios medio se acuerdan de la importancia de conocer a Dios...es decir Dios y el amor de Dios ha sido desplazado por el amor al estilo del mundo.

Si volvemos a leer 1 Juan 4... dice:

*1 Juan 4.10-11 En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó a nosotros, y envió a su Hijo en propiciación por nuestros pecados. <sup>11</sup> Amados, si Dios nos ha amado así, debemos también nosotros amarnos unos a otros.*

## VI. PENSEMOS EN JESÚS Y SU AMOR

El amor de Dios está manifestado en la entrega de su hijo por nosotros, por lo tanto pensar en la trayectoria de Jesús nos debe dar claridad acerca de cómo amar con el amor de Dios.

En lo básico podemos comenzar diciendo que él se dispuso no a hacer su voluntad sino la voluntad de su padre que lo envió...

*Juan 6.38-40 Porque he descendido del cielo, no para hacer mi voluntad, sino la voluntad del que me envió. <sup>39</sup>Y esta es la voluntad del Padre, el que me envió: Que de todo lo que me diere, no pierda yo nada, sino que lo resucite en el día postrero. <sup>40</sup>Y esta es la voluntad del que me ha enviado: Que todo aquél que ve al Hijo, y cree en él, tenga vida eterna; y yo le resucitaré en el día postrero.*

Podemos decir que negándose asimismo, obedientemente busco y salvo a los que se habían perdido, tuvo muchos discípulos pero fue seleccionando como debe ocurrir, y obedientemente dispuso tiempo para edificarlos, lo cual implicaba darles enseñanzas, motivarlos, regañarlos, corregirlos, darles testimonio, tenerles paciencia, etc.

Luego de darles todas estas enseñanzas y todo este tiempo se dispone a morir en la cruz para que puedan recibir absolutamente todo el amor de Dios... muere, resucita, anda con ellos 40 días recordándoles y enseñándoles acerca de todo lo que va suceder...

Y cuando tiene seguridad de que ellos han entendido el amor de Dios.... Por supuesto los envió a amar con ese mismo amor diciéndoles:

*Mateo 28.18-20 Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra. <sup>19</sup>Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; <sup>20</sup>enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.*

Vayan... consigan discípulos... y enséñenles todo lo que ellos necesitan saber para que experimenten el amor de Dios... Y amen a otros con ese mismo amor.

Podemos decir entonces que no hay mayor amor, cuando un cristiano se niega a sí mismo, para sacar tiempo en buscar a otros y edificarlos en el amor de Dios.

Siempre he insistido y no puedo dejar de hacerlo que este proceso tiene que comenzar con la familia.

Un padre que no se ocupa en el crecimiento espiritual de su esposa y sus hijos no los está amando con el amor de Dios, así les dé muchas cosas... Y que en esos casos lo primero que hay que preguntarse es: ¿Este padre está experimentando el amor de Dios?

La respuesta es no. Ese padre no ha entendido la grandeza del amor de Dios y lo más seguro estará detrás de cosas sin valor perdiendo tiempo precioso...

Gloria a Dios por aquellos que han entendido la importancia de la salvación para su esposa y sus hijos... Estos son aquellos que están pendientes en primer lugar de su vida espiritual, para luego cuidar la vida espiritual de su familia.

Pero el texto que leímos dice:

*Mateo 28.19 Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones...*

Pregunto: ¿Qué pasaría si cada uno de nosotros nos encargamos con mucho juicio de la salvación y edificación de nuestra familia?...¿Quién iría a todas las naciones? Será que es un mandato sólo para los que no tienen familia.

Amar a nuestra familia es tan importante que si no la amamos con el amor de Dios no tenemos testimonio para ir a para otros... Pero el amor de Dios es tan grande y su deseo de salvarlos a todos es tan grande, **que algo tan importante como amar a la familia pierde valor si no continuamos amando a los demás.**

El Señor Jesús lo enseñó de la siguiente manera:

*Lucas 6.32–34 Porque si amáis a los que os aman, ¿qué mérito tenéis? Porque también los pecadores aman a los que los aman. <sup>33</sup>Y si hacéis bien a los que os hacen bien, ¿qué mérito tenéis? Porque también los pecadores hacen lo mismo. <sup>34</sup>Y si prestáis a aquellos de quienes esperáis recibir, ¿qué mérito tenéis? Porque también los pecadores prestan a los pecadores, para recibir otro tanto.*

Déjeme insistir; amar a la familia con el amor de Dios ocupándonos en que sean salvos y sean edificados en el amor de Dios es de las cosas más importantes para un padre... Pero si solamente nos limitamos a la familia eso pierde valor delante de Dios... Porque como no amar a quien nos ama.

Pero Jesús continúa diciendo:

*Lucas 6.35–36 Amad, pues, a vuestros enemigos, y haced bien, y prestad, no esperando de ello nada; y será vuestro galardón grande, y seréis hijos del Altísimo; porque él es benigno para con los ingratos y malos. <sup>36</sup>Sed, pues, misericordiosos, como también vuestro Padre es misericordioso.*

Si hemos conocido el amor de Dios no podemos limitarnos a amar a los que nos ama también a los que no nos aman... pues sólo así se puede cumplir con el mandato de amor de hacer discípulos por todo el mundo.

## EN LA IGLESIA

El apóstol Pablo entendiendo la importancia del amor, Y la responsabilidad no sólo llamar a la familia sino a todo el mundo, después de edificar a su discípulo Timoteo le escribe diciéndole:

*2 Timoteo 2.1-2 Tú, pues, hijo mío, esfuérzate en la gracia que es en Cristo Jesús. <sup>2</sup>Lo que has oído de mí ante muchos testigos, esto encarga a hombres fieles que sean idóneos para enseñar también a otros.*

Parece contradictorio esforzarse en algo que es gratis... La gracia de Dios. Pero creo que debe entenderse como esforzarnos en creer en todo aquello que Dios nos ha dado por su gracia... Para que creyéndole a él hagamos lo que nos pide que es:

Pablo viene a su discípulo Timoteo al cual edifica, y lo envía a que busque discípulos fieles, por supuesto a Dios primeramente, que además deben ser idóneos o capacitados para enseñar a otros.

Aquí se está mencionando **cuatro generaciones**; está Pablo, luego Timoteo, luego siguen los fieles e idóneos... Y por último los otros

En la humanidad ha habido grandes avivamientos, pero al pasar a la siguiente generación han desaparecido, porque precisamente ha perdido de vista que esto tiene que seguir de generación en generación.

Usted puede estar tranquilo cuando sus discípulos tengas discípulos que están discipulado a otros.

Sin embargo según la escritura a veces no nos toca solos toda la labor, porque debemos trabajar como un cuerpo que entendiendo el principio de autoridad le hace caso a Dios.

En la primera iglesia olvidando un poco el concepto de la autoridad comenzaron a haber ciertas divisiones por lo cual del Señor a través del apóstol les dijo:

*1 Corintios 3.5–9 ¿Qué, pues, es Pablo, y qué es Apolos? Servidores por medio de los cuales habéis creído; y eso según lo que a cada uno concedió el Señor. <sup>6</sup>Yo planté, Apolos regó; pero el crecimiento lo ha dado Dios. <sup>7</sup>Así que ni el que planta es algo, ni el que riega, sino Dios, que da el crecimiento. <sup>8</sup>Y el que planta y el que riega son una misma cosa; aunque cada uno recibirá su recompensa conforme a su labor.*

La obra a la final sólo lo puede hacer Dios, pero usa a sus hijos dispuestos.

En la iglesia hemos definido que la evangelización debe ser hecha a través de los grupos de oración... Por supuesto lo primero que hay que hacer es buscar una casa dispuesta.

*Mateo 10.11–15 Mas en cualquier ciudad o aldea donde entréis, informaos quién en ella sea digno, y posad allí hasta que salgáis. <sup>12</sup>Y al entrar en la casa, saludadla. <sup>13</sup>Y si la casa fuere digna, vuestra paz vendrá sobre ella; mas si no fuere digna, vuestra paz se volverá a vosotros. <sup>14</sup>Y si alguno no os recibiere, ni oyere vuestras palabras, salid de aquella casa o ciudad, y sacudid el polvo de vuestros pies. <sup>15</sup>De cierto os digo que en el día del juicio, será más tolerable el castigo para la tierra de Sodoma y de Gomorra, que para aquella ciudad.*

Una casa dispuesta es aquella donde principalmente los que prestan la casa son los que invitan ni motivan a los asistentes a invitar personas para que puedan recibir el amor de Dios a través del mensaje de salvación.

Allí en ese grupo de oración con aquellos que se disponen es donde el creyente comienza a practicar el amor de Dios a través de la enseñanza, la consejería, la exhortación, la paciencia...

El siguiente paso en la cadena es cuando estos del grupo de oración motivados por aquel que les enseña comienzan a asistir al iglesia...

Luego de esto el siguiente paso es cuando este creyente que asiste a la iglesia toma la decisión de tomar el curso bíblico, para prepararse para enseñar los temas básicos de la vida cristiana en un nuevo grupo de oración.

Hay algo muy peligroso que distorsiona y corrompe el amor de Dios y son las malas enseñanzas dadas con mucho cariño... En esta iglesia tenemos que reconocerlo hay algunas personas que dan enseñanzas que no son bíblicas,...

Por supuesto no es la primera vez que pasa en la iglesia de Dios, en la escritura podemos leer:

*1 Timoteo 1.3-5 Como te rogué que te quedases en Efeso, cuando fui a Macedonia, para que mandases a algunos que no enseñen diferente doctrina,<sup>4</sup> ni presten atención a fábulas y genealogías interminables, que acarrearán disputas más bien que edificación de Dios que es por fe, así te encargo ahora.*

Y digo que es peligroso porque la persona puede ser muy amorosa, muy tierna, muy generosa, y parecer muy espiritual, pero si sus enseñanzas no son de acuerdo a la escritura no está amando con el amor de Dios sino que está haciendo daño. Por eso el pasaje continúa:

*1 Timoteo 1.5-7 Pues el propósito de este mandamiento es el amor nacido de corazón limpio, y de buena conciencia, y de fe no fingida <sup>6</sup>de las cuales cosas desviándose algunos, se apartaron a vana palabrería, <sup>7</sup>queriendo ser doctores de la ley, sin entender ni lo que hablan ni lo que afirman.*

Si no se corrige la doctrina no será el amor de Dios lo que se manifieste..

La idea en el curso bíblico no es usted aprenda todo lo que debe aprender acerca de Dios porque toda su vida no será suficiente para aprender acerca de la grandeza de Dios, pero en este primer nivel si queremos que pueda dar enseñanzas claras típicas que le permitan a la gente relacionarse y experimentar el amor de Dios.

Por eso es necesaria cierta exigencia y quienes no cumplan el proceso pues no sería muy sabio ponerlos a dirigir un grupo de oración.

Como algunos pueden tener problemas con el tiempo que dedican a la iglesia o de dinero para el transporte, lo más aconsejable es que la persona que se involucra en el curso bíblico deje de asistir al grupo de oración del cual viene, y si ese tiempo le sobra qué bueno que se dedique a estudiar el material que está recibiendo en el curso bíblico.

La otra razón por la cual deseamos que estas personas salgan del grupo de oración es para aquel grupo de oración se oxigene con nuevas personas que también necesitan recibir el amor de Dios...

Hay un amor un poco extraño algunos cristianos se pegan a su grupo de oración, nunca invitan a nadie nuevo, siguen los mismos con las mismas y cuando algunos salen del grupo para hacer el curso bíblico se quejan como si no hubiera más personas en el mundo para invitar...

Cuando estas personas salen del grupo de oración para hacer su curso bíblico, en la iglesia revisamos el asunto del discipulado y en algunos casos delegamos diferentes líderes para que cuide la vida espiritual de estos que se están preparando.

Para los que han sentido alguna tristeza de que le cambien su líder o para los que están preocupados por el discípulo que le mandaron... Déjenme leerles el siguiente pasaje:

*Jeremías 3.15 y os daré pastores según mi corazón, que os apacienten con ciencia y con inteligencia.*

Aunque esta promesa fue dada directamente al pueblo de Israel no hay duda por las escrituras que es aplicable a nosotros. Su palabra dice:

*Hebreos 13.17 Obedeced a vuestros pastores, y sujetaos a ellos; porque ellos velan por vuestras almas, como quienes han de dar cuenta; para que lo hagan con alegría, y no quejándose, porque esto no os es provechoso.*

El discipulado en la iglesia de Dios funciona lo mismo que funciona en la familia. Y con esto quiero que entiendas que a cada padre Dios escogió que hijo darle y a cada hijo Dios escogió que padre darle.

Ese padre no hace bien cuando no es responsable de su hijo y ese hijo no hace bien cuando no obedece su padre... Creen ustedes que funcione que ese padre cuide el hijo de otro y que ese hijo obedezca a otro padre diferente....

Con esto quiero que entiendas que Dios sabe porque le dio ese discípulo y Dios sabe porque le dio ese líder espiritual... Por lo tanto como líder cuidelo que tiene que dar cuenta a Dios por el, y como discípulo sujétese y obedezca y no haga que su líder tenga ganas de quejarse...

Hay muchas otras cosas que había que decir del tema, porque aprender a disimular como Dios lo decía es aprender a amar con el amor de Dios...

Continuamos...